



進路講演を実施

7月18日(水)、南紀若者サポートステーションの方をお招きし、働くことの魅力についてお話をいただきました。

その後、面接の実践練習や正しい挨拶の姿勢など練習に取り組みました。



交通安全講話を実施



7月19日(木)、新宮警察署交通安全課 樋口課長をお招きし、「交通事故の発生状況」、「交通違反」、「故意犯と過失犯」、「事故後の措置」の4点について講演いただき、「人身事故と物損事故」の違いについても説明をいただきました。

定時制には原付あるいは自動車で登校している生徒もいるため、身近な話として真剣に聞く姿が見られました。

第一学期終業式

7月20日(金)、第一学期終業式を行いました。学校長式辞では「生活リズムをしっかりとし、計画を立て、体調を整え仕事やアルバイトに励んでもらいたい」。また、4年生の進路についても「しっかりと夢を持ち、目標を持ち、計画を立て、頑張ってもらいたい」と励ましの言葉を述べられました。

その後は、「明るい町づくり」標語入選者の紹介と生活指導部長からの夏休み期間中の注意事項について話があり、「事件・事故に巻き込まれない」「1学期の反省をすること」などを確認しました。

1学期終了にあたって

7月21日～9月2日までの長い夏休みとなります。1学期を振り返り授業の復習をするなど2学期にそなえてください。

また、4年生の人は就職や進学のためにこの期間を有意義に活用してください。

連日熱中症の報道がされ、高温注意報が出されるなどこれからもまだまだ暑い日が続くと思われます。外で仕事をしている人だけでなく室内で仕事をしている人も熱中症防止のため適度な休息と塩分や水分を十分補給して頑張ってください。

8、9月行事予定

- 8月 6日(月) 登校日
- 20日(水) 就職申込締め切り
- 9月 3日(月) 2学期始業式
- 4日(火) 第2回防災避難訓練